
 
                                            
 
        
 

TAVOLO TECNICO ATTIVITA’ ISPETTIVA 
 

In data 8 marzo scorso si è svolta la prima riunione del tavolo tecnico costituito per la 
definizione di un accordo quadro sulla ripartizione degli incentivi di cui all'art. 14 del dl n. 
145/2013, nonché per condividere criteri e procedure per l'implementazione del gruppo 
INFO-DGAI. 
In merito al primo degli argomenti trattati, tenuto conto delle finalità e delle limitazioni 
imposte dalla norma, abbiamo iniziato a ragionare con l'amministrazione della possibilità di 
individuare delle linee guida per la definizione degli accordi decentrati. 
A tal proposito abbiamo rappresentato le criticità riscontrate nel corso del 2015 dovute 
anche al fatto che, trattandosi di un fondo a ripartizione, non si era a conoscenza delle 
risorse disponibili all'atto della definizione degli stessi. 
Queste OO.SS. hanno, pertanto, condiviso l'idea di cercare soluzioni in grado di 
omogeneizzare i comportamenti sul territorio e di rendere maggiormente equa la 
ripartizione delle risorse proponendo di intervenire, in termini di organizzazione e 
trasparenza, anche sulla programmazione dell'attività ispettiva. 
Relativamente al secondo punto all'ordine del giorno, ed a seguito delle istanze formulate 
da queste OO.SS. nel corso dei precedenti incontri, abbiamo concordato con 
l'amministrazione sulla necessità di determinare criteri oggettivi per l'individuazione dei 
soggetti che dovranno integrare il gruppo INFO-DGAI. 
Tenuto conto che la peculiarità dell'attività svolta dal gruppo richiede professionalità che si 
sostanziano sia in conoscenze prettamente informatiche che in conoscenze 
giuslavoristiche proprie degli ispettori, abbiamo concordato con l'amministrazione di 
procedere all'individuazione di criteri finalizzati all'espletamento di una procedura 
d'interpello. 
Riteniamo, da ultimo, di dover esprimere soddisfazione per l'atteggiamento propositivo 
manifestato dall'amministrazione, ed in particolare dal Direttore della DGAI, nell'aprire 
finalmente un percorso di serio coinvolgimento dei lavoratori, che riteniamo indispensabile 
per svolgere quel delicato compito di tutela del lavoro e di presidio del territorio che il 
Ministero del Lavoro oggi ed il nuovo ispettorato domani sono chiamati a garantire. 
Auspichiamo, pertanto, che al più presto si aprano ulteriori tavoli di confronto sulle diverse 
questioni da affrontare. 
La discussione è stata aggiornata al prossimo incontro, che dovrebbe essere convocato 
nei prossimi giorni.   
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